

L'[ADIE](#), association qui vise au financement des personnes n'ayant pas accès au crédit bancaire, s'implante à Nevers. Elle n'était, jusqu'ici présente que ponctuellement. Elle s'est ainsi dotée d'une antenne fixe. L'association propose des microcrédits et un accompagnement aux créateurs d'entreprise. L'Adie est le premier organisme de microcrédit en France pour des sommes pouvant aller jusqu'à 10.000 €, sur des durées courtes. Elle s'adresse aux créateurs d'entreprise et aux intérimaires et salariés en CDD pour des besoins ponctuels dans le cadre du maintien de leur emploi. www.adie.org